

RÉFORME DES RETRAITES ACTE XIV

POUR LE RETRAIT

FAIRE DU 1ER MAI UNE JOURNÉE HISTORIQUE



Alors que le président de la République démontre qu'il n'a toujours pas compris la colère qui s'exprime dans le pays avec un rejet toujours aussi massif de la réforme des retraites, l'intersyndicale appelle à faire du 1er mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire.

Un raz-de-marée est annoncé sur toute la France. Pour la première fois, les organisations syndicales appellent de façon unitaire à manifester le premier mai et de très nombreux syndicats étrangers viendront du monde entier pour montrer leur solidarité et leur soutien à la lutte engagée par les Françaises et Français.

UNE TELLE MOBILISATION UNITAIRE INTERSYNDICALE SUR LE TRAVAIL ET LES RETRAITES EST HISTORIQUE DANS NOTRE PAYS, ELLE DÉMONTRE L'IMPORTANCE D'AVOIR DES RÉPONSES À LA HAUTEUR DES ENJEUX SOCIAUX ET **ENVIRONNEMENTAUX.**





HISTOIRE

La fête internationale du 1er mai tire son origine des combats du mouvement ouvrier pour obtenir la journée de huit heures, à la fin du XIXe siècle. Aux États-Unis, au cours de leur congrès de 1884, les syndicats américains se donnent deux ans pour imposer aux patrons une limitation de la journée de travail à huit heures.













